
Una marca 

senza un nome 

d’impatto

non avrà mai

un grande 

consenso

sul mercato.

Per questo

sono sempre 

più le imprese 

che si dedicano 

a riflessioni 

approfondite 

alla ricerca

della “parola 

perfetta”.

Ecco cosa 

ne pensa 

Beatrice Ferrari, 

massima 

esperta italiana 

della materia 

e relatrice 

all’incontro 

promosso

dalla Camera

di Commercio

di Bergamo

di LAURA BERNARDI LOCATELLI

Beatrice Ferrari,  massima 
esperta di brand naming


